

VifZack 2026: Helle Köpfe braucht das Land

Die Landwirtschaftskammer Kärnten hat gemeinsam mit dem Agrarreferat des Landes, dem Landesverband der Bäuerlichen Direktvermarkter Kärnten und der Kleinen Zeitung den Agrarprix für die innovative Landwirtschaft, den „VifZack 2026“, ausgeschrieben. Mit diesem Preis sollen innovative und zukunftsorientierte bäuerliche Betriebe vor den Vorhang geholt werden.

Die eingereichten Projekte wurden von einer unabhängigen Fachjury bewertet. Aus den 10 bestgereihten Einreichungen wird mittels Publikums-Voting der Gewinner ermittelt. Wer der VifZack 2026 wird erfahren Sie im Rahmen der Festveranstaltung im Bildungshaus Schloss Krastowitz am Donnerstag, den 12. März 2026 ab 19:00

Das Impulsreferat hält Fabian Butzenlechner von der Innovationfarm Österreich zum Thema "Mut für Neues - aktuelle Technologien, Trends und Entwicklungen in der Landwirtschaft".

Information

Kursdauer: 3 Einheiten

Fachbereich: Unternehmensführung

Verfügbare Termine